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Abstract (en)
The system (1) has a holding unit (12) detachably connected with a window element (3), and a fastening unit (13) fastened at a blind frame (4).
Another fastening unit (14) is fastened at a window external ledge (6), where the fastening units are formed as a pair of jaws (17, 18). The jaws
engage a rod (8) of the blind frame or a draining edge (9) of the ledge, and a connecting unit (15) supports the fastening units at ends (15a, 15b),
respectively. An object (2) i.e. headlight (2a), to be fastened is fastened at a component of the holding unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Befestigungssystem (1) zur Befestigung eines Gegenstandes (2; 2a) an einem Fensterelement (3). Hierbei ist das erste
Befestigungsmittel (13) an dem Blendrahmen (4) befestigt, wobei das zweite Befestigungsmittel (14) an dem Fensteraußensims (6) befestigt ist,
wobei das erste oder das zweite Befestigungsmittel (13, 14) als Backenpaar (17, 18) ausgebildet ist, welches einen Steg (8) des Blendrahmens (4)
oder eine Abtropfkante (9) des Fensteraußensimses (6) klemmend greift, wobei das Verbindungsmittel (15) an einem ersten Ende (15a) das erste
Befestigungsmittel (13) und an einem zweiten Ende (15b) das zweite Befestigungsmittel (14) trägt und wobei der zu befestigende Gegenstand (2;
2a) an einer Komponente des Haltemittels (12) be,festigbar ist.
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